

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

die laufende Schau spricht bereits wieder viele Gäste an und wir möchten Ihnen erste Impressionen vermitteln.

Neben den umfangreichen Exponaten stehen natürlich die Händler, Handwerker und Hobbykünstler im Mittelpunkt. Dieses Zusatzangebot zur Präsentation der Sammlungen wird von den Besuchern gern angenommen. So konnte man am letzten Wochenende der Familie Arndt aus Dresden, Marion Krebs aus Gröna und Monika Gladasch aus Elterlein sowie anderen über die Schulter schauen. Jeder hat seine eigene Technik zur Eiergestaltung gezeigt.

Das Angebot der Schnitzwerkstatt Rolf-Peter Hempel reicht über Osterhasen und Blumenkinder bis zu traditionellen Erzeugnissen erzgebirgischer Volkskunst und bereichert die Auswahl an käuflichen Waren.

Auch zu den nächsten Öffnungstagen können sich die Gäste auf verschiedene kreative Anregungen freuen. Die Anbieter wechseln ständig.

Neben den Stücken der österreichischen Volkskunst und den 1400 Ostereiern stellt die neue Szene „Historische Kinderfahrzeuge – Rennsportabteilung“ einen Anziehungspunkt dar.



Szene Boxenstop am Gelenauer Berggring | Der Rennwagen Indianapolis hat Motorschaden
Als Fahrer ein „Bigo Bello“ der Firma Schuco | Foto: Michael Schuster

Auf dem „Gelenauer Berggring“ fahren sechs Renn(tret)autos um den großen Preis und am Boxenstop ist große Aufregung. Der Rennwagen Indianapolis von Giordani (Italien) muss wegen Motorschaden aus dem Rennen, die Feuerwehr steht für alle Eventualitäten bereit. Hier liegt Benzin in der Luft.



Szene „Puppenmutter malt Ostereier“, eine italienische Lauffuppe als Puppenmutter und eine historische Porzellankopfpuppe in der Osterstube | Foto: Michael Schuster

Mit dem Bild der Szene „Puppenmutter malt Ostereier“ senden wir unsere diesjährigen Grüße und wünschen Ihnen frohe Ostern.

Bis zum 19. April ist immer freitags, sonnabends und sonntags in der Zeit von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Natürlich erwarten wir Sie auch am Ostermontag zu einem Rundgang in Familie.

Hinweis: Am 11. April gastiert die Bühne „fundus-MARIO-NETTEN-dresden“ mit dem Stück „Eine Osteraufregung bei Familie Zipfelchen“ im Haus. Beginn ist 14 und 16 Uhr. Im „Café im Spielzeugdorf“ werden am 12. April ab 15 Uhr durch den Chor Gelenau Frühlingslieder dargeboten.